

CRIMINALISATION DE LA RÉSISTANCE MAPUCHE AU CHILI

vendredi 13 novembre 2009 à 21 heures

Maison d'Amérique Latine

217, boulevard St-Germain – 75007 Paris (Mo Solférino)



Projection du film «*Ahora quieren el agua*»

Réalisation de Mauricio Duran

Scénario de Nanette Liberona et montage de Franck Guillemain

et

conférence-débat animée par Nestor Vega, président de Terre et Liberté pour Arauco,
et Fabien Le Bonniec, doctorant en anthropologie EHESS

en présence de

Victor Ancamaf Llaupe

dirigeant de la communauté Choin Lafkenche, de Collipulli
(IXe région du Chili)

et

Francisco Vera Millaquén

porte-parole de la communauté mapuche Huilliche
« Pépiukëlen », commune de Calbuco (Xe région du Chili)

ENTRÉE LIBRE



Tél. 01 49 12 90 09 - Contact : libertadarauco@gmail.com